

Compost Name / Nom du compost: District of Summerland Landfill Compost

Manufacturer / le fabricant : District of Summerland
17202 Bathville Road
Summerland, BC

Lot Number / numéro de lot: See receipt / Voir le reçu

Derived from / dérivé de: See receipt / Voir le reçu

Weight / le poids: See receipt / Voir le reçu

COMPOST SLUDGE Leaf & Yard residues / Résidus de feuilles et de jardin
Municipal Biosolids / Biosolides municipaux
OR

COMPOST FOOD WASTE Leaf & Yard residues / Résidus de feuilles et de jardin
Residential food / Alimentation résidentielle

Minimum Organic Matter / Matière organique minimale: 50%

Maximum moisture content / Teneur en humidité maximale: 40%

Directions for Use / Mode d'emploi:

For use on lawn and in gardens. For lawns: evenly spread 1 cm (1/3 inch) of soil amendment over a freshly seeded lawn or evenly apply 1 cm to an existing lawn (top-dressing) in the spring or fall. In gardens: apply by top dressing 2 cm (3/4 inch) of soil amendment over planting area.

Pour une utilisation sur la pelouse et dans les jardins. Pour les pelouses : étalez uniformément 10 mm d'amendement de sol sur une pelouse fraîchement ensemencée ou appliquez uniformément 10 mm sur une pelouse existante (top-dressing) au printemps ou à l'automne. Dans les jardins : appliquer en top dressing 2 cm d'amendement de sol sur la zone de plantation.

Allergenicity Statement / Déclaration d'allergénicité:

Caution: As with any soil product, wear dust mask and protective gloves. Adverse reactions may occur in sensitive persons. If skin contact occurs, wash with soap and water. If allergic reaction occurs, seek medical attention.

Attention : Comme pour tout produit de sol, portez un masque anti-poussière et des gants de protection. Des effets indésirables peuvent survenir chez les personnes sensibles. En cas de contact avec la peau, laver avec de l'eau et du savon. En cas de réaction allergique, consulter un médecin.

Invasive Plants / Plante Envahissante:

Caution: Invasive plant seeds may survive in compost, be blown in or be activated in the soil. Monitor the application site and learn more at www.oasiss.ca.

Attention : Les graines de plantes envahissantes peuvent survivre dans le compost, être transportées par le vent ou être activées dans le sol. Surveillez le site d'application et renseignez-vous sur www.oasiss.ca.